

# ipemi

## Polsek Simpenan Polres Sukabumi Gelar Kegiatan DDS/Cooling System untuk Cegah Konflik Jelang Pemilu 2024 di Desa Cidadap

Sukabumi - [SUKABUMI.IPEMI.OR.ID](http://SUKABUMI.IPEMI.OR.ID)

Oct 29, 2024 - 14:39



Bripka P. Sidik, S.H Bhabin Cidadap sek simpe

*Polsek Simpenan Polres Sukabumi Gelar Kegiatan DDS/Cooling System untuk Cegah Konflik Jelang Pemilu 2024 di Desa Cidadap*

Menjelang Pemilu Serentak 2024, Bhabinkamtibmas Desa Cidadap, Bripka Purnama Sidik, S.H., melaksanakan giat Door-to-Door System (DDS) dan Cooling System untuk mencegah potensi konflik di tengah masyarakat. Kegiatan tersebut berlangsung pada Selasa (29/10/2024) pukul 19.00 WIB di Kampung Cinyocok, Desa Cidadap, Kecamatan Simpenan, Kabupaten Sukabumi.

Dalam silaturahmi ini, Bripka Purnama Sidik mengajak masyarakat untuk menjaga keamanan dan ketertiban selama tahapan Pemilu berlangsung. Masyarakat diberikan sosialisasi mengenai pentingnya mendukung Pemilu yang aman, damai, dan sejuk, serta diminta menolak segala bentuk hoaks dan ujaran kebencian berbau SARA yang dapat merusak persaudaraan.

Selain itu, Bripka Purnama menjelaskan program Cooling System, yang bertujuan untuk mengantisipasi potensi konflik dan perpecahan di masyarakat. Ia mengingatkan pentingnya menjaga persatuan demi terciptanya Pemilu yang damai.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga memberikan imbauan kepada warga untuk menghindari kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, serta tidak menggunakan knalpot bising. Warga diingatkan untuk tidak membuka lahan dengan membakar karena dapat berisiko memicu kebakaran, terutama di musim hujan yang berpotensi banjir dan longsor.

Bripka Purnama juga mengimbau agar warga waspada terhadap potensi pencurian kendaraan bermotor (curanmor) dengan memerhatikan keamanan kendaraan, terutama saat diparkir. Partisipasi aktif masyarakat dalam giat Pos Kamling turut ditekankan untuk menjaga lingkungan tetap aman.

Kegiatan ini diharapkan mampu menciptakan suasana kondusif di Desa Cidadap dan membantu masyarakat siap menghadapi Pemilu dengan damai dan aman.